

生野区民生委員児童委員協議会 活動紹介



生野区には 19 の地区民生委員児童委員協議会があり、民生委員・児童委員 196 人、主任児童委員 37 人の合計 232 人(令和 5 年 1 月 1 日現在)が関係機関と連携しながら地域共生社会づくりに取り組んでいます。

令和5年度 生野区民生委員児童委員総会

令和5年5月18日、シェラトン都ホテル大阪にて令和5年度生野区民生委員児童委員総会を開催しました。来賓含め194人の出席がありました。

この3年間、コロナ禍における感染防止対策のため、中止や縮小したが、名を開催せざコロを得せがでいたが、新型コーの感染症法上の感染症はが2類相当から5類が2類相当なもありると移行したを開催するとを開催するとを開催するととができました。





生野区民生委員児童委員協議会 内山 晶廣 会長

内山会長は、民生委員・児童委員の皆様には日頃より当協議会の運営にご協力を賜っていることにお礼を述べた後、昨年の一斉改選にふれ、「私たち民生委員・児童委員および主任児童委員は、厚生労働大臣の委嘱、指名を受け、新たな3年間を迎えることが出来たのも関係者の皆様方のお力添えのおかげです」と感謝を述べました。

コロナ禍においては、見守りや訪問、顔の見える活動を行うには困難な時期だったことを挙げ、「外出制限などにより地域住民が抱える課題はますます複雑・多様化している中で、われわれ民生委員・児童委員の役割はさらに重要なものとなっている」

と強調し、さらなる協力を求めました。



辻田副会長から、令和4年度事業 報告・令和5年度事業計画について 説明があり、委員全員で確認しました。



辻田副会長

永年勤続功労表彰 表彰状授与式

総会にて、24人の永年勤続功労表彰 表彰状授与式が執り行われ、内山会長と筋原区長から表彰状と楯が贈られました。



【受賞者】

- 北鶴橋 2人
 - · 御幸森
- 勝山
- 西生野 2人

- 舎利寺 2人
- ・田島
- 1人 生野南

2人

2人

4人

3人

• 中川 1人

- 東中川 1人
- 東小路
- 巽
- 2人
- 北巽 2人

計 24人



御幸森地区 楠原委員長(左)





生野南地区 岡野委員長(右)

内山会長は、受賞者お一人お一人に永年の活動に対し、感謝の言葉を述べました

春の叙勲 瑞宝単光章 / 憲法記念日知事表彰

春の叙勲 瑞宝単光章を受章された前会長の四宮政利さんと、憲法記念日知事表彰を受賞された前副会長の 北山幸江さんお二方を総会にお招きし、永年勤続表彰 式後、出席者全員でお祝いしました。内山会長から四宮 さんに、池田副会長から北山さんに記念品が渡されま した。



四宮 政利さん(右)



北山 幸江さん(右)

民生委員・児童委員の日とりくみ

全民児連は、毎年5月「民生委員・児童 委員の日活動強化週間」において、全国 23万人の民生委員・児童委員が PR 活 動を一斉に展開することで、住民や関係 機関等に民生委員・児童委員の存在や活 動を知ってもらい、更なる理解を得るこ

とを目指しています。 今年度、生野区民児 協として、広報紙に 活動紹介の掲載や区 役所前に「のぼり」 を設置し、PRを行い ました。

